
Lukas Mühl (#28)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 21. März 2023, 09:22

Wenn wir uns weiter entwickeln wollen und das wollen wir ja Alle, wäre Mühl jetzt nicht der
Richtige für uns, ich finde er ist dort in Wien sehr gut aufgehoben und entspricht seinem soliden
Leistungsvermögen deren Spielklasse. Sticht in Wien positiv wie auch negativ nicht heraus und
spielt halt das was er kann.

Mich würde mal interessieren was er denn so verdient in Wien, denke so 200 - 250k rum
könnten es schon sein, und wäre dort bestimmt einer mit von den Spitzenverdienern, in
Nürnberg hatte er bestimmt mehr oder 
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